

2022.SR.000020

Interpellation Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Was für verwaltungsinterne Kosten verursachte der Alleingang der Stadt beim geschlechtergerechten Sprachleitfaden?

Die Stadt wollte/konnte im Rahmen der Beantwortung der Kleinen Anfrage der SVP Fraktion 2022.SR.000005 (Alexander Feuz/Thomas Glauser/Kurt Rügsegger, SVP): Leitfaden der Stadt Bern zu diskriminierungsfreier Kommunikation: Wieso braucht die Stadt angesichts des Leitfadens der Bundeskanzlei zum geschlechtergerechten Formulieren noch einen eigenen Leitfaden zur Sprache?) die Frage nicht beantworten, welche verwaltungsinternen (Frau-/Mannstunden) die Erarbeitung des städtischen Leitfadens verursachte. Die Steuerzahler haben Anspruch auf die Beantwortung dieser Fragen.

Der Gemeinderat wird höflich ersucht, die folgende Frage zu beantworten:

Der Gemeinderat habe detailliert Auskunft zu geben, welche verwaltungsinternen Arbeitsleistungen, die direkt oder indirekt im Zusammenhang mit dem neuen Leitfaden standen, dem Steuerzahler verursacht wurden?

Bern, 03. Februar 2022

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser

Mitunterzeichnende: -